
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

Se analizan lugares para crear seis paseos públicos en la 

zona este de Fray Bentos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

La intención es generar nuevos espacios verdes, plazas o centros de 

recreación. 

Si bien hay varios proyectos en el programa de gobierno de la actual 

administración, un reciente pedido de estudiantes del Liceo N°3, motivó una 

rápida respuesta por parte del Ejecutivo, el cual encomendó la tarea a su 

equipo de arquitectos. 

Ahora comenzaron a estudiarse los planos de la capital departamental, 

tomando como referencia la zona comprendida entre calle Alzaibar hacia el 

barrio Las Canteras, para determinar los potenciales espacios que podrán 

utilizarse para tal fin. 

Si bien se están evaluando los predios que ya posee la Intendencia, no se 

descartan en la consideración aquellos de carácter privado. 



   

 

Fray Bentos / 

Empresarios argentinos y brasileños presentaron el interés de 

instalarse en Fray Bentos.  

Las ventajas logísticas que 

posee la capital 

departamental, son algunas 

de las principales causas por 

lo cual siguen surgiendo 

potenciales inversiones. 

Recientemente el Intendente 

Omar Lafluf, junto a Sergio 

López y Jorge Onetto por la 

Unidad de Promoción e 

Inversiones, mantuvieron un encuentro virtual vía Zoom con los 

empresarios, quienes recibieron respuesta a todas las consultas 

planteadas, fundamentalmente relacionadas con el puerto; silos; zona 

franca; planta de tratamiento de residuos urbanos, entre otros asuntos. 

Al mismo tiempo en el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca en la 

ciudad de Montevideo, se presentó una propuesta de un grupo inversor 

interesado en usufructuar la terminal de silos ubicada en el muelle oficial 

de Fray Bentos y otros espacios que pertenecen a la Administración 

Nacional de Puertos. La operativa planificada por el privado sería con 

granos, cítricos y contenedores; ahora el proyecto quedó a estudio del 

MGAP y la ANP. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

La Directora de Cultura de la Intendencia participó de la 

actividad apertura de la “Semana Argentina en Uruguay”. 

El evento organizado por el 

Consulado del vecino país en 

Fray Bentos, se denominó “café 

argentino en el tajamar”. 

La Mtra. María del Huerto Tori, 

junto a la Cónsul Mariel Ruffet, 

acompañó la propuesta al aire 

libre en un local a las afueras de 

la ciudad.  Se degustaron 

productos típicos de la nación, 

mientras se recorrió una muestra 

de pintura, amenizado el 

momento con repertorio musical a cargo de un compositor argentino. 

La obra que quedó expuesta, pertenece a la Artista Argentina Dolores 

Kunst, oriunda de Santiago del Estero, Diplomática de carrera. Se 

desempeñó como Cónsul de la República Argentina en los 

departamentos de Salto, Artigas y Rivera entre 2018 y 2020.  

En su tiempo libre, concertó esta serie de cuadros, inspirándose en los 

edificios históricos de Uruguay, en especial, aquellos construidos bajo la 

dirección del Ingeniero Eladio Dieste. 

(Fuente Consulado Fray Bentos)  

Dicha muestra estará disponible hasta el 24 de octubre en el “Tajamar” 

Ruta 2 Km. 307 y se podrá visitar de 14:00 a 18:00 horas. 

La Intendencia de Río Negro adhiere a la “Semana Argentina en 

Uruguay” iluminando con los colores patrios de ese país, el 

emblemático edificio central de la comuna y la “Glorieta” ícono de la 

Plaza Constitución.  

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



   

 

YOUNG – FRAY BENTOS / 

Recuperación de un emblemático mural de Enrique Castells 

Capurro. 

El Intendente Dr. Omar 

Lafluf  recibió a un 

equipo de técnicos de 

la Escuela de Bellas 

Artes, Museos del 

Uruguay, junto al 

Gerente Territorial de la 

Dirección Nacional de 

Cultura, Juan Carlos 

Barreto, quienes 

llegaron a la ciudad 

para hacer un estudio y evaluación, pensando en la posibilidad de 

restauración de esta pintura plasmada en el antiguo edificio del Banco 

Comercial. 

El jefe comunal destacó la prontitud de la respuesta por parte de la 

Directora Nacional de Cultura, Mariana Wainstein, al hacer el 

relevamiento correspondiente en el lugar; próximo paso será la 

elaboración de un informe que se entregará a la Dirección Nacional de 

Cultura y a la Comisión Nacional de Patrimonio. 

Según los técnicos en su primera evaluación, el trabajo de restauración 

conllevaría un tiempo aproximado de 6 meses, gracias a la disposición 

del propietario del inmueble. 

Luego la delegación se trasladó a Fray Bentos donde les esperaba la 

Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori.  

La jerarca municipal, junto a la restauradora e integrante del Sistema 

Nacional de Museos, Lic. Cecilia Jorge  y la Directora del Museo Zorrilla, 

Curadora Mercedes Bustelo, recorrieron murales de Solari, en la Escuela 

Nº 1 y en el Destacamento local de Bomberos, además del arte de 

“Joaquín Torres García” por Dayman Antúnez que está visible en el Club 

Unión Oriental. Con estas obras se proyecta también una tarea de 

recuperación por parte de los técnicos de Bellas Artes.      

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



   

 

YOUNG / 

El Intendente avanzó en varios temas de agenda con la Jefa 

técnica departamental de Obras de OSE. 

El Dr. Omar Lafluf se 

reunió con la Ing. María 

Armand Ugon de la 

Empresa Estatal, para 

charlar sobre diversos 

asuntos de interés para 

Río Negro. 

Se conversó acerca del 

saneamiento del Barrio 

La Gruta y Zona 

Suroeste.  

El Programa Cuatro Cuencas, para unificar en una sola, las lagunas de 

saneamiento. 

Se dio a conocer un informe sobre las lagunas del medio rural, la 

conservación de las mismas en los pueblos del interior; en ese sentido se 

expresó que están en excelente condiciones, especialmente la de 

Sarandí de Navarro.  

Pozos de agua en escuelas rurales; al respecto OSE lleva adelante un 

plan de abastecimiento de agua potable a pequeñas localidades, con 

la que asiste a dos centros educativos.  

Juntos, programa habitacional que se inicia en Fray Bentos, con la 

construcción de 30 viviendas, en este momento la Intendencia está 

haciendo las calles y OSE tendrá su parte en lo relacionado al suministro 

de agua y saneamiento. 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Polideportivo de Young.  

Desde el Gobierno departamental se empezará a trabajar en la 

coordinación de actividades. Para esa concreción está involucrada la 

Sub Dirección de Deporte, Gonzalo Añasco, María Eugenia Malacre de 

ANEP y Sandra Norbis, Secretaría de Deporte.  

Se plantea la utilización de la piscina de Plaza de Deporte, para el uso 

compartido con quienes concurren al Polideportivo. 

 

Young / 

Trabajos de mantenimiento en la Terminal de Ómnibus.   

Se viene realizando el acondicionamiento en los espacios verdes de los 

accesos al edificio, con la incorporación de plantínes de estación que 

embellecen la zona. La tarea la llevan adelante los funcionarios de la 

Terminal, con la colaboración del personal del área de Parques y 

Jardines del Municipio de Young.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Sigue avanzando la recuperación de calles en Nuevo Berlín. 

Continúan las tareas de mejoras en las arterias de la villa con el equipo 

de Vialidad Urbana del Gobierno departamental 

En la oportunidad, se realizó riego asfáltico en Florencio Sánchez entre 

Soriano y 18 de Julio, las mismas forman parte del plan de recuperación 

y de inversión conjunta que desarrollan la Intendencia y el Municipio. 

En esta intervención, no solo se trabaja en la bituminización de las 35 

cuadras previstas, sino también en actuar sobre los caminos de tosca en 

diversos barrios, atendiendo todas las zonas posibles y logrando mejorar 

la comunicación entre la periferia y el centro poblado.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Taller de Remo con excelente convocatoria. 

Con una concurrencia 

importante, cercana a los 30 

participantes de diferentes 

edades, se viene 

desarrollando el taller 

Municipal de Remo, a cargo 

del tallerista Sebastián 

Acland. 

Los días de actividad son los 

lunes, martes y miércoles, desde las 9:00 de la mañana  y en la tarde a 

partir de las 16:00 horas. 

El remo es un deporte con buena aceptación en la villa, muy 

practicado desde sus inicios en Nuevo Berlín.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

La Directora del Departamento de Obras y Vialidad estuvo en 

San Javier.  

La Ing. Silvanna Mazza, llegó a la 

localidad acompañada por, Isaías 

Ruiz y los Ingenieros civiles, María 

Isolina y Nicolás Ulaneo. 

El motivo fue trabajar en nivelación 

de desagües, principalmente en 

zonas donde hay mucha 

acumulación de agua los días de 

precipitaciones. 

Los lugares, que por su 

complejidad demandaron más 

tiempo de análisis fueron los 

desagües existentes en calle Fray Bentos y también el ubicado en calle 

Varela, entre Lavalleja y Rivera. 

Luego de tomar niveles e intercambiar ideas con el Alcalde Washington 

Laco, se generarán proyectos para solucionar los problemas que se dan 

en esos barrios cuando llueve. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Se estudia ampliar el vivero de la localidad. 

Por tal motivo visitó el lugar 

la encargada de 

Mantenimiento Ciudad de 

la Intendencia, Rossana 

Salazar. 

Oportunidad propicia 

también, para charlar de 

diversos temas que hacen 

a la actividad cotidiana, 

con las referentes de ese 

sitio, quienes llevan 

adelante la preparación de la tierra para el cultivo de las plantas, 

además de su cuidado permanente en el invernáculo.  

Salazar valoró la dedicación y tarea que realizan las funcionarias 

municipales, en conjunto con integrantes del Programa “Oportunidad 

Laboral”, no solo dentro del vivero, sino en las intervenciones de los 

espacios públicos, con el acondicionamiento de canteros, colocación 

de florales y el regado de los mismos.  

Desde la comuna se redobla el compromiso de apoyo al Vivero de la 

colonia rusa, recibiendo las inquietudes y peticiones de mejoras, para 

planificar la concreción de esos proyectos.      

 

 


